

VISITE DU PREMIER MINISTRE
EN AUTRICHE, EN ALGERIE, AU NIGERIA,
AU SENEGAL, AU BRESIL ET AU MEXIQUE

janvier 1981

PRESENTATION DE LA VISITE

Le prochain voyage du Premier ministre s'inscrit dans la perspective du dialogue Nord-Sud tant par les dates auxquelles il se déroulera que par les pays qui seront visités. Au début de 1981, la communauté internationale se trouvera engagée dans une période d'intenses activités qui mènera, à courte échéance, au début des négociations globales sur les relations économiques internationales devant se tenir dans le cadre des Nations unies, et à la tenue d'un sommet Nord-Sud prévu pour juin 1981. De plus, le Canada sera l'hôte, en juillet 1981, du sommet des sept pays industrialisés qui concentrera son attention sur les relations économiques entre pays en développement et pays industrialisés.

Le résultat des conversations du Premier ministre avec les autorités des pays visités aura un effet non négligeable sur les discussions entre pays industrialisés au sommet canadien, dans le domaine de la coopération Nord-Sud.

En plus d'aborder la question du dialogue Nord-Sud, cette visite permettra de promouvoir les relations bilatérales du Canada avec ces pays. Elle constituera la première visite officielle du Premier ministre en Afrique, où les intérêts du Canada sont importants en termes de coopération au développement et de perspectives